

31. Läufer- Werfertag am 9. April 2011

Bereits zum 31. Mal veranstaltete die Leichtathletikabteilung des TV Leutershausen ihren Läufer- und Werfertag. 100 Athleten aus 13 Vereinen fanden im Sportzentrum am Lindenhain Sonnenschein und angenehme Temperaturen vor, nur über den frischen Westwind gingen die Meinungen auseinander. Das Team um Helge Dreßler sorgte mit über 30 Helfern für eine reibungslose Abwicklung der sechsstündigen Veranstaltung, wo bereits etliche Kreismeistertitel vergeben wurden.

Insgesamt 28 Mal waren Sportler der LG Kreis Ansbach siegreich, 14 Erfolge gingen an den TSV Dinkelsbühl, neunmal siegten Vertreter des TuS Feuchtwangen und die Gastgeber vom TV Leutershausen durften sich über sieben Erfolge freuen.

Aus läuferischer Sicht bildete das 3000m-Rennen den sportlichen Höhepunkt des Tages. Als klarer Sieger durfte sich Bernd Wolfschläger (TuS Feuchtwangen) feiern lassen, der im ersten Bahnrennen der Saison in 9:55,7min erstmalig die 10-Minuten-Marke unterbot. Um die folgen Plätze gab es bis zum letzten Meter einen erbitterten Kampf, den Lokalmatador Hannes Riess (TV Leutershausen) in 10:07,4min vor Oliver Arnold (Herrieder Aquathleten, 10:08,1min) und Dennis Winter (TuS Feuchtwangen, 10:08,4 min) für sich entschied. Erfreulich war auch das starke Auftreten der beiden Fünfzehnjährigen Jan Feemers (LG Kreis Ansbach, 10:40,4min) und Jan Haberzettl (TuS Feuchtwangen, 10:41,3min). Angela Rothenberger (LG Kreis Ansbach) knackte in 10:55,6min die 11-Minuten-Marke.

Nach langer Verletzungspause meldete sich Sara Merklein (TSV Dinkelsbühl) zurück und durfte sich sowohl mit der Kugel (8,89m) aus auch mit dem im Vergleich zum Vorjahr 200 Gramm schwereren Speer, der 27,31m weit flog, über neue Hausrekorde freuen, Ann Kathrin Beißer tat es ihr beim Speerwurf mit 23,65m gleich). Dennis und Joshua Edelmann teilten sich die Wurf Siege. Letzterer verbesserte mit dem Speer seine Bestleistung auf 54,37m, damit fehlen nur noch etwa 3,5m zur DM-Qualifikation. Dennis warf mit 47,97m ebenfalls Hausrekord. Phillip Litschel verbesserte bei den elfjährigen Buben den 19 Jahre alten 2000m-Kreisrekord um 3 Sekunden auf 7,20,4min.

In der starken Abordnung der LG Kreis Ansbach glänzte der dreizehnjährige Marcel Raum, der die Kugel auf sehr gute 8,72m stieß. Corinna Nüsse glänzte mit guten 27,79 m beim Speerwurf und 17,50m mit dem Diskus und erwies sich auch als schnellste 3000m-Läuferin der B-Jugend. Der elfjährige Filip Hofmann warf den Schlagball mit 52,50m über das halbe Fußballfeld, die zehnjährige Smanice Ram glänzte hier mit 32,50m sowie einem 2000m-Sieg. Marvin Hofmann konnte alle drei Wurfentscheidungen der M14 mit deutlichem Vorsprung vor Martin Dreßler (TV Leutershausen) für sich entscheiden.

In einem spannenden 2000 m-Rennen der Elfjährigen konnte sich an Ende Julia Brettschneider (LG Ansbach) in 7,59,3 min hauchdünn vor Anna Rados (TuS Feuchtwangen) durchsetzen, letztere siegte dafür mit dem Schlagball. Anika Dannenbauer konnte on der W12 zwei Erfolge in die Kreuzgangstadt entführen.

Aus den Reihen der Gastgeber ist neben 3000m-Läufer Hannes Riess außerdem der dreizehnjährige Konstantin Körber als Speerwurfsieger mit 25,92 m hervorzuheben, der dabei Kugelstoßsieger Raum auf Rang 2 verweisen konnte.

(Dieser Bericht von Jörg Behrendt erschien am 13.04.2011 in der FLZ)